



Solennelle et émouvante, la cérémonie de commémoration pour les 80 ans de l'Appel du 18 juin à Port-Vendres.

A 18h tapantes, l'hommage au discours qui a changé la face du monde et le cours de l'histoire s'est déroulé devant la plaque dédiée au Général De Gaulle Place de l'Obélisque. Devant un public restreint, eu égard à la crise sanitaire, le Maire, Grégory Marty, entouré des adjoints, a prononcé son allocution, exhortation à la mémoire, au courage et à la détermination, avant de laisser la parole aux jeunes du Conseil municipal des enfants pour une lecture de l'Appel. Jean Garidou, au nom de l'ANACR, aux côtés de France Albert, présentait l'épopée des aviateurs Polonais et de leurs frères d'arme Français, dont la stèle est fixée Quai Forgas. Vincent Netti, Maître de cérémonie pour la circonstance lisait quant à lui le message de Mme Darrieussecq, secrétaire d'Etat aux armées. Et Jean-Louis Bellet dévoilait le nom des 3 Port-Vendrais morts pour la France en cette période de guerre. Après le dépôt de gerbes, tous les participants entonnaient, la voix vibrante, la Marseillaise et le chant des Partisans.

Service communication

Hôtel de Ville - 8 rue Jules Pams – 66 660 PORT-VENDRES

04 68 82 59 87 – presse@port-vendres.com